
 寿和工業株式会社が許可等に関する申請を取り下げ
られたことについて、その英断に敬意を表するとと
もに、ご尽力いただきました古田岐阜県知事に、町
民を代表して心よりお礼を申し上げます。また、三
者合意を信頼し見守っていただきました町民に、感
謝の意とともに、ご報告申し上げたい。 

 

 平成22 年7 月12 日 午後4 時 

             御嵩町長 渡辺 公夫 
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            町長の記者会見冒頭メッセージ 


